

Erklärung des Logos zum 150-jährigen Jubiläum der Vereinigung der Salesianischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

**150^o Salesiani
Cooperatori**
a n n i v e r s a r i o

Der Grund für die Feierlichkeiten: der 150. Jahrestag der Gründung der Vereinigung der SMDB am 9. Mai 2026. Wir wollen uns drei Jahre lang darauf vorbereiten und in dieser Zeit einem Weg folgen, der von einem Motto inspiriert ist mit drei Aktionen, die wir leben wollen.

Während der Vorbereitungszeit wollen wir uns daran erinnern, woher wir kommen, an unseren Ursprung, unseren Gründer, unsere Identität, unser Charisma, aber auch in der Gegenwart lebend die Zukunft planen.



Eine Silhouette, die an das Logo der Vereinigung der SMDB und ihr Motto DA MIHI ANIMAS erinnert, die uns an unsere Identität und unsere Sendung in Don Boscos Traum, zur Rettung der Seelen beizutragen, erinnert. Sie weist uns als die eine Vereinigung aus, die über die ganze Welt verteilt ist, mit Tausenden von Mitgliedern, die ein von Gott empfangenes Charisma leben, mit der katholischen Kirche verbunden sind und sich für das Heil junger Menschen einsetzen.



Der Papst, der uns nicht nur daran erinnert, dass wir eine vom Heiligen Stuhl anerkannte kirchliche Vereinigung sind, sondern auch an die Bemühungen Don Boscos, um die Anerkennung der Frommen Vereinigung, die am 9. Mai 1876 von Pius IX. erteilt wurde, zu erhalten; aber auch an die ständige Nähe, Liebe und Treue, die wir als Salesianer dem Papst gegenüber bekunden, von dem wir auch seine Begleitung und sein Gebet erhalten.



Heiliger Johannes Bosco, unser Gründer, der trotz aller Schwierigkeiten mit Mühe und Hingabe darauf hingearbeitet hat, dass unsere Vereinigung vom Heiligen Stuhl anerkannt wurde. Er, der sich uns als externen Salesianer dachte, gab uns eine von Gott empfangene Sendung, unsere Taufberufung zu leben, im Einklang mit der salesianischen Mission selbst.



Ein Weg, der uns zeigt, dass wir einen Ursprung haben, aber dass wir weiterhin arbeiten, unterwegs und in der heutigen Welt präsent sind, engagiert und nahe an den jungen Menschen. Ein Weg, der wiederum aus drei Linien besteht, die uns einen dreijährigen Weg der Vorbereitung auf das 150-jährige Jubiläum zeigen.

**Un sogno • Una promessa • Il futuro
Ricordare • Rinnovare • Rilanciare**

**Ein Traum – Ein Versprechen – Die Zukunft
Erinnern – Erneuern – Ergreifen**

Das Motto, das der Weltrat für diese dreijährige Reise zum 150. Jahrestag gewählt hat, führt uns zurück zu den Ursprüngen unserer Vereinigung, den Traum von Don Bosco; zu dem Engagement

aller SMDB, das sich in der Erfahrung eines gegebenen Versprechens konkretisiert, das wir immer wieder erneuern; und an das Bemühen, im Vertrauen auf Gott und Maria, die Helferin der Christen, mit entschlossenem Schritt in die Zukunft zu gehen. Dazu drei Aktionen, die in der Vereinigung weltweit in jedem der Vorbereitungsjahre gefördert werden, um uns an unseren Ursprung und unsere Identität zu erinnern, unser Leben, unsere Berufung und unsere Vereinigung zu erneuern und uns neue Herausforderungen und Zukunftsträume ergreifen zu lassen.